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Assunto: Solicitação de Instalação de Parque Infantil de Madeira 
Autoria: Vereadora Beatriz de Oliveira Freire 

Ao Excelentíssimo Senhor Camaf Douglas da Silva Moreira 
Prefeito Constitucional do município de Lagoa de Dentro 

Nos ternos do Regimento Interno desta Casa Legislativa, requeiro que seja 
encaminhado ao Executivo Municipal, o presente pedido para a instalação de um parque 
infantil de madeira em nosso cartão postal, na Orla Francisco Soares, visando atender às 
necessidades de lazer e bem-estar das crianças. 

JUSTIFICATIVA: 

A implantação de um parque infantil adequado é essencial para oferecer um espaço 
seguro e acessível, incentivando a prática de atividades ao ar livre, promovendo a 
interação social e contribuindo para o desenvolvimento infantil. Além disso, a escolha 
de um parque de madeira se justifica por ser uma alternativa sustentável, com menor 
impacto ambiental e maior integração com o meio urbano. 

Diante da importância desta demanda, solicito que sejam realizados estudos técnicos e 
viabilizados os recursos necessários para a concretização deste projeto. Conto com o 
apoio dos nobres colegas parlamentares para a aprovação deste requerimento e aguardo 
o encaminhamento desta solicitação ao Executivo Municipal. 

Sala das Sessões, Lagoa de Dentro — PB, 25 de Fevereiro de 2025 

Atenciosamente, 

BS&iz de Oliveira Freire 
Vereadora Solidariedade 


